
氏名
項
目

番
号  議案番号 会計名 事業名（目、節）等 　　質疑要旨

23 一般会計 町債・公債費

23 一般会計 町税・地方交付税

23 一般会計
仕事と交流による生涯
活躍のまちづくり事業

23 一般会計
障害福祉サービス費

支給事業

27
国保特別会

計
特別交付金

保険者努力支援分

町税が約5千万円減少し、地方交付税は17,540千円しか増えていない。
近年大量に発行している、過疎債と合併特例債の元利償還の70%は本当に地
方交付税に反映されているか。ただ算入されているだけでなく、実額として
交付を受けているか。(該当頁)

議案　Ｐ９

1

2

昨年度に比べ４千万円強の増となっているが、理由は何か。
サービスの提供体制（事業所）は確保されているか。

3

新規に作成された制度で、保険者努力支援制度に係る本年度の計画はどう
なっているか。

平成30年度　伯耆町一般会計・特別会計当初予算案に対する質疑通告　一覧

（該当頁）
主要事業調べ資料６　当１５‐１６

(該当頁)
議案　町債Ｐ２９～３０ 公債費Ｐ１１３

1
0
番

細
田

栄
議
員

公債費の元金償還額1,039,278千円に対し町債の借入額は1,764,000千円と
なっている。従来の予算編成方針として、借入額は返済額を上回らないよう
に努めてきたが、新年度予算では7億2千万円もオーバーしている。
元利償還金に交付税が算入される過疎債や合併特例債などの有利な財源では
あるが、どのような理由によるものか。

1

ワーキングコミュティスペース「仕事と交流による生涯活躍のまちづくり事
業」について伺う。全協説明によれば、分庁舎に軽作業や運動を行う施設を
整備とある。軽作業については何人の雇用を想定か。実際に見込みのある企
業はあるのか。また、運動については、４階フロアで二つのスペースが確保
できるのか。
「フィットネスパル」との区別、「ルネサンス」との協力関係にあるのか伺
う。
騒音等の弊害はどうか(館内外)、合わせて、夜間のトレーニング機器の使用
は可能なのか伺う。

（該当頁）
主要事業調べ資料６‐当２‐Ｐ３

4
番

乾

裕
議
員

2
（該当頁）
主要事業調べ資料６‐当６‐Ｐ１８

1 ページ



氏名
項
目

番
号  議案番号 会計名 事業名（目、節）等 　　質疑要旨

23 一般会計 物件費　１賃金

23 一般会計
観光地魅力づくり事業

のうち整備工事分

23 一般会計 庁舎改修事業

23 一般会計
チャイルドシート
購入費補助事業

2
番

森
下
克
彦
議
員

1

1

（該当頁）
　主要事業調べ　資料当６－２　Ｐ２４

（該当頁）
当初予算１ 主要事業調べＰ１２ 性質別経費に関す
る調

　現地の状況からして、整備目的「観光客のための事業」としての位置付け
には疑問がある。ホテルへの一般的な通行道路と考えられる。よって、整備
されるとすれば、受益者負担も求める一般道路整備事業により、事業の実施
を行うべきと考えるがいかがか。（該当頁）

当初予算３ 主要事業調べＰ８上段

　非正規職員（非常勤、パート職員）の給与改善を図るべきと考えるが、そ
の支給額につき、前年度との比較状況を伺う。

2

3
番

杉
本
大
介
議
員

本庁舎大規模改修について、改修予定設計図を見ると、本庁舎１階の点字誘
導ブロックは、１階の各課の窓口、エレベーターまでは繋がっているが、エ
レベーターで上がった２階および３階と、トイレの側までは繋がっていな
い。点字誘導ブロックを利用される方が来庁された場合には、どのように対
応されるのか。

（該当頁）
　主要事業調べ　資料当１－１　Ｐ３１

2

これまでは、チャイルドシート無料貸出という他町村と比べても珍しく、利
便性が高い事業を行ってきた。これを取りやめ、チャイルドシートを購入す
るための補助金という事業に切り替える理由は。
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23 一般会計 土木手数料

23 一般会計 乳児家庭保育支援事業

23 一般会計 こしき保育所園庭拡張事業

23 一般会計 学校給食施設改修事業

23 一般会計 庁舎改修事業

4

学校給食センターの長寿命化、アレルギー対応食コーナーの設置等を目的と
した施設改修予算であるが、工事請負費の中に旧庁舎跡地舗装費10,025千円
が含まれている。もっぱら給食センターが利用することによるものか伺う。

（該当頁）
主要事業調べ　資料当１１　Ｐ１１

本庁舎大規模改修について、屋外の駐車場補修について伺う。農村環境改善
センター前のあたりの駐車スペースは地面に水たまりができ、車が置きづら
い状況にある。町民の利用頻度が高い駐車場が改修のタイミングで整備され
ないのはおかしい。全面の敷き直しまではいかなくとも、補修くらいは検討
はされなかったか。1

（該当頁）
主要事業調べ　資料当1-1  Ｐ３１

（該当頁）
主要事業調べ　資料当６　Ｐ３９

5
番

永
井
欣
也
議
員

1

屋外広告物申請手数料は鳥取県屋外広告物条例、伯耆町手数料徴収条例に
よっている。更新手続きは基本的には２年ごとであり、手数料額に２年周期
の波があることは理解するが、平成28年度に比し、平成30年度(今年度)予算
が減額となった計算根拠について伺う。（該当頁）

議案　Ｐ１７

2

子育てしやすい環境を作ることを目的とする継続事業だが、財源のうち前年
度の過疎地域自立促進特別措置法に基づく地方債(溝口地域分のみ対象)がな
くなり、今年度は伯耆町豊かなふるさと創造基金が財源となっている。財源
の考え方について伺う。（該当頁）

主要事業調べ　資料当６　Ｐ２７

3

保育環境の改善・充実を図るために園庭の拡張を図るとのことだが、拡張後
の面積1,516㎡はどこまで含めた面積か。また、園児1人当たり面積10.8㎡は
他の保育所と比べてどうであるのか伺う。

1
番

長
谷
川
満
議
員
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23 一般会計 本庁舎大規模改修事業

23 一般会計
仕事と交流による生涯
活躍の町づくり事業

23 一般会計
地域子育て支援センター事

業

23 一般会計 保育所運営事業（こしき）

23 一般会計 教育総務費、扶助費

23 一般会計 人件費　職員数

5

1

①平成２９年度設計費、３０年度・３１年度　備品も含め総事業費はいくら
になるか。
②防災の町づくり、災害対策拠点機能強化、長寿命化、省エネ化目的の改修
との説明だが費用対効果を具体的に。
③改修後、産業課が分庁舎から本庁舎２階移転（総務課隣）予定だが、住民
合意があるのか。
④職員配置、機構改革があるのか。

6

定数管理の考え方について問う。

（該当頁）
予算書　Ｐ９５

（該当頁）
主要事業調べ　人件費　Ｐ２８

（該当頁）
議案　Ｐ３７

進学奨励金　特定新規学卒者就職支度金の要件について。

（該当頁）
主要事業調べ　福祉課　Ｐ３４

1
2
番

幅
田
千
富
美
議
員

4

こしき保育所は定員１４０名のところ１５２名受入れ予定となっている。ど
んな対応を予定されているのか。

（該当頁）
主要事業調べ　保育所Ｐ４　Ｐ１１

2

①WCS運営協議会の構成、人員、構想は。
②運営経費はワーキング部門・業務手数料・コミュニティー部門・会費収入
でまかなうとしているが、その根拠は。雇用は何名位か。
③業務受託業者はどこが予定されているのか。（該当頁）

主要事業調べ　企画課　Ｐ３

3

溝口保育所から岸本保健福祉センターに４月移転であるが、保護者との合意
はどのようにはかられたか。
職員体制は臨時的任用職員２名との予定だが、正規職員を配置しないか。ま
た、相談対応には土、日の開設も必要ではないのか。
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